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Lille, le 04/01/2025 
 

RAPPORT D’ACTIVITES 2024 
 
Au nom de notre Conseil d’Administration, j’ai le plaisir de vous présenter le rapport de nos activités 
durant l’année 2024.  
 
A – En France :  
 
Le Conseil d’Administration compte 8 membres : 
Véronique Plessier-Chauveau (Secrétaire), Philippe Vié (Trésorier), Solange Contour, Jean-Pierre 
Clément, Alain Froment, Cécile Larue de Tournemine, Michel Mourichon et Christine Quinchon 
(Présidente). 
 
La vie de l’association : 
Les réunions ont eu lieu en présentiel et/ou en distanciel : une Assemblée Générale le 27 mars et 3 
conseils d’administration les 03 février, 27 mars et 02 octobre. 
Deux lettres d’information – dont une double - ont paru, complétées par des messages intermédiaires 
et des photos. 
Notre site internet : https://aea-parrainage.com est pleinement opérationnel grâce à notre 
administratrice : Cécile Larue de Tournemine. 
Notre association bénéficie toujours de l’aide très efficace de Michèle Poux pour le courrier. 
 
Les adhérents et parrains : 
Il faut remercier les adhérents et les parrains qui ont fait preuve une nouvelle fois de leur très grande 

générosité et d’une belle solidarité : au total 80 parrainages d’enfants (certains parrains ayant 2 

filleuls) et 34 cotisations ainsi que de nombreux dons. Merci aussi aux membres de CODEGAZ qui 
continuent à nous soutenir. 
Il faut malgré tout noter une perte progressive d’adhérents. 
Des dons très importants (de 500 à 2000 €) ont été faits par quelques membres bienfaiteurs et nous 
les en remercions chaleureusement. 
Cette générosité et une bonne trésorerie nous ont permis de financer les fêtes, d’aider davantage les 
étudiants et d’intervenir en cas de coups durs. 
 
B – A l’étranger : 
 
En 2024 notre association a accompagné 80 filleuls de 3 à 25 ans, notre priorité restant d’aider ces 
enfants à devenir autonomes à l’âge adulte, notamment grâce à la scolarisation. 
Le suivi de l’argent versé est le plus strict possible, dans un rapport de confiance réciproque.  
Nous pouvons compter sur le sérieux, le dévouement et la gratitude des responsables et de leurs 
équipes. 
 
En Roumanie, l’exode de la population roumaine vers l’étranger reste très important et les 
événements politiques de ces derniers temps n’arrangent pas les choses. 
La Fondation SOS COPIII GORJULUI de Târgu Jiu a accueilli en 2024 une trentaine d’enfants handicapés 
pour des thérapies personnalisées ou collectives (programme éducatif, orthophonie, entretiens 
psychologiques), dans des conditions financières très précaires, sans subvention nationale. Malgré 
cela, grâce à Dana et Vera, leurs dévouées éducatrices, 3 d’entre eux ont intégré l’école primaire. 
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Comme chaque année, lors de la fête de l’enfance du 1er juin, les enfants ont reçu des cadeaux 
personnalisés et à Noël, ils ont eu des friandises et ont été photographiés avec le Père Noël. 
Des nouvelles « globales » ont régulièrement été envoyées aux parrains. 
Nous avons contribué aux soins des enfants, aux frais de fonctionnement, aux salaires et aux fêtes. 
Doina Cristea, la présidente, et le personnel adressent tous leurs remerciements à l’ensemble de 
l’association. 
 
A Madagascar,  
La vie quotidienne des Malgaches reste marquée par une très grande précarité. 
Mais grâce aux parrainages, nos filleuls peuvent poursuivre une scolarité normale, certains parvenant 
avec succès au terme de leurs études supérieures : en novembre, Félicien, filleul de longue date de 
l’association, a obtenu son master 2 en sciences sociales. 
 
A l’école Taratra d’Ikamby et dans les communes avoisinantes nous suivons 28 enfants. 
L’école est maintenant dirigée par Annick, fille de Cécile Moara. Les bulletins scolaires ont été envoyés 
aux parrains en janvier et en septembre, avec des photos. La plupart des enfants sont passés en classe 
supérieure. Les examens ont tous été réussis. 
Nous avons financé comme d’habitude les inscriptions à l’école, l’achat des fournitures, la 
scolarisation, la nourriture, ainsi que le transport et l’hébergement de quelques enfants.  
La fête de Noël 2024 a été animée par Olia et son groupe musical « Trekanous’zik » qui a composé 
l’hymne officiel de l’école. 
Cécile Moara, la présidente, et tous les responsables remercient chaleureusement l’association. 
 
A Tananarive et Fianarantsoa, nous parrainons également 7 autres filleuls, 3 directement et 4 suivis 
par Célestine Rasoarimalala. Les résultats sont très encourageants, même si les étudiants doivent 
souvent patienter longuement pour les obtenir. 
 
Au Vietnam, l’association a accompagné pendant presque une décennie une douzaine d’enfants : au 
total ce sont 25 à 30 enfants qui ont bénéficié de soutien scolaire, de fournitures et de loisirs.  
Au vu de la situation actuelle au Centre Social de Vinh Long, après plusieurs échanges au sein du Conseil 
d’Administration, il a été décidé de mettre fin aux parrainages en décembre 2024, après avoir versé la 
totalité de l’argent récolté. Les responsables du centre, avertis de cet arrêt, ont adressé tous leurs 
remerciements à l’association. 
Les parrains ont été prévenus individuellement. Une bonne moitié d’entre eux a décidé de reporter 
leur parrainage sur la Roumanie et Madagascar.  

Les résultats financiers :  
Les recettes 2024 s’élèvent à 23 909 €, en retrait de 3,7% par rapport à 2023, et toujours supérieures 
à celles de 2021 et 2020. Les dépenses ressortent à 22 958 €, très proches de celles de 2023. 
L’année fait ressortir un résultat positif de 950 €, avec des frais de fonctionnement toujours très faibles 
(1,3% des dépenses). Les parrainages représentent un total de 18 250 €, les dons étant stables. 
Les fonds propres, à 12 096 €, s’élèvent désormais à 52% des dépenses annuelles, plus de 6 mois de 
trésorerie. 
La décision d’arrêt du soutien du Vietnam en 2025, et les choix que feront les parrains « Vietnamiens » 
de continuer ou non leur soutien aux actions des Amis d’Enfance Avenir, pourront avoir un impact sur 
les finances en 2025 : réduction limitée des recettes et des dépenses à prévoir, sans changement des 
équilibres globaux. 

Prévisions et souhaits pour 2025 : 
Poursuivre nos actions dans le même esprit de solidarité. Pour maintenir notre soutien à tous ces 
jeunes, il serait fort utile d’intégrer de nouveaux adhérents et/ ou parrains. 
 

Pour le Conseil d’Administration 
Le 04/01/2025 

Christine Quinchon, Présidente 
https://aea-parrainage.com 
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